

SEBARAN INDIKATOR DAN ANGKET MOTIVASI

Indikator	Pernyataan	No.Item
Perhatian (<i>Attention</i>)	Proses pembelajaran IPA yang digunakan oleh guru sangat menarik bagi saya.	1
	Materi pelajaran ini sangat menarik bagi saya	2
	Materi pembelajaran IPA ini sangat membosankan bagi saya.	7
	Kerja kelompok dan games dalam pembelajaran ini sangat menarik dan tidak terduga sebelumnya.	6
	Pada awal pembelajaran ada sesuatu yang menarik bagi saya.	8
	Saya merasa kurang tertarik terhadap model pembelajaran IPA yang digunakan oleh guru	3
	Pelajaran ini sangat abstrak sehingga sulit bagi saya untuk mempertahankan perhatian.	5
	Saya sering melamun ketika pelajaran ini berlangsung.	4
Relevansi (<i>Relevance</i>)	Jelas bagi saya bagaimana hubungan materi pembelajaran ini dengan apa yang telah saya ketahui.	9
	Pembelajaran ini tidak relevan dengan kebutuhan saya sebab sebagian besar isinya tidak saya ketahui.	10
	Maanfaat dari pembelajaran ini <i>tidak</i> jelas bagi saya.	11
	Isi pembelajaran ini akan bermanfaat bagi saya	14
	Saya dapat menghubungkan isi pembelajaran dengan hal yang telah saya lihat, saya lakukan atau saya pikirkan di dalam kehidupan sehari-hari.	12
	Saya <i>tidak</i> melihat hubungan antara isi pelajaran dengan sesuatu yang telah saya ketahui.	13

Percaya Diri (<i>Confidence</i>)	Saat memulai pembelajaran ini saya percaya bahwa pembelajaran ini mudah bagi saya.	15
	Setelah mempelajari pembelajaran ini beberapa saat, saya percaya bahwa saya akan berhasil dalam tes.	16
	Tugas dan soal IPA yang di berikan guru, mudah untuk saya selesaikan.	18
	Setelah mempelajari pembelajaran ini beberapa saat, saya tidak nyakin akan lulus KKM.	20
	Tugas dan soal IPA pada pembelajaran ini terlalu sulit bagi saya	22
	Selagi saya bekerja dalam kelompok, saya percaya saya dapat menguasai isi materi dalam pembelajaran ini.	17
	Saya perlu beruntung agar dapat berhasil dalam pelajaran ini.	19
	Materi pembelajaran ini lebih sulit dipahami dari pada yang saya harapkan.	21
Kepuasan (<i>Satisfaction</i>)	Menyelesaikan tugas-tugas dalam pembelajaran ini membuat saya merasa puas dan bahagia terhadap hasil yang telah saya capai	24
	Komentar- komentar lain dari guru pada pembelajaran ini, membuat saya merasa mendapat penghargaan bagi upaya saya.	25
	Saya merasa bahagia menyelesaikan dengan berhasil pembelajaran ini.	26
	Saya merasa agak kecewa dengan pembelajaran ini.	29
	Sedikitpun saya tidak dapat memahami materi dalam pembelajaran ini.	23
	Saya kecewa pada hasil yang saya dapat setelah pembelajaran ini.	28

	saya berpendapat nilai dan penghargaan yang saya terima tidak adil jika di bandingkan dengan apa yang saya lakukan ketika pembelajaran berlangsung.	27
	Saya merasa puas dengan apa yang saya peroleh dari pembelajaran ini.	30